

Bayern Múnich despide y agradece al futbolista brasileño Coutinho



Bayern Múnich despide y agradece al futbolista brasileño Coutinho

'Gracias', escribió la entidad bávara en sus redes sociales sobre una imagen en la que el mediocampista ofensivo posa con los trofeos de la Bundesliga, la Copa de Alemania y la Liga de Campeones.

El exjugador del Liverpool, de 28 años, tuvo una campaña productiva lejos del Camp Nou, tras ser prestado a cambio de 8,5 millones de euros con una opción de compra de 120 millones que finalmente el Bayern no hizo realidad.

La selección teutona comunicó a la franquicia culé que no haría uso de ese acápite, razón por la cual el sudamericano volverá a la Ciudad Condal y estará bajo las órdenes del técnico neerlandés Ronald Koeman.

Koeman, hasta hace poco entrenador principal de Países Bajos, reemplazó a Enrique 'Quique' Setién en el banquillo blaugrana y dejó claro que cuenta con el brasileño para la temporada 2020-2021.

Precisamente, uno de los detonantes de la salida de Setién fue la abrumadora derrota 8-2 que el Bayern le endosó al Barcelona en los cuartos de final de la Champions, partido en el cual Coutinho actuó de reemplazo, marcó dos dianas y se anotó una asistencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/233007-bayern-munich-despide-y-agradece-al-futbolista-brasileno-coutinho>



Radio Habana Cuba